

# ¿POR QUÉ HABLAN DE LO QUE HABLAN?



Como hemos visto en el módulo, la autoridad entendida como facultad o derecho para hablar sobre un tema viene determinada por tu conocimiento sobre el mismo, basado en el tiempo de estudio y/o la experiencia que tengas sobre él.

Seguramente admires a muchas personas por lo que dicen y cómo lo dicen. En este ejercicio te pido que te centres en el mensaje y te preguntes ¿qué les autoriza a hablar de lo que hablan?

Busca en internet **cinco charlas de personas que te inspiren**. Observa y escribe de qué temática hablan y qué les autoriza para hablar de ello.